



Erstklässler besuchten Theateraufführung

SAARBRÜCKEN Wie schon im letzten Jahr hat der Lionsclub Saarbrücken „Am Schloß“ Kinder aus Kindergärten und Schulen den Besuch einer Theatervorstellung ermöglicht. 400 Erstklässler – darunter (Foto) Kinder der Ganztagsgrundschule Kirchberg und der Grundschule Wallenbaum – besuchten das diesjährige Märchen „Ronja Räu-

bertochter“ im Saarbrücker Staatstheater. Im Theater wurden die Kinder von einigen Darstellern begrüßt. Am 4., 5. und 6. Januar besuchen außerdem Kinder aus Kindergärten eine Vorstellung im Theater Überzwerg. Möglich ist diese Aktion durch die erfolgreiche Spargel-Activity im Mai 2016 im Gasthaus Unter der Linde

unter Mitwirkung von Jürgen Becker sowie einer großzügigen Spende der Saarländischen Wochenblatt Verlagsgesellschaft.

Um diese Aktion auch 2017 zu wiederholen, wird das große Spargelessen unter dem Motto „Spargel, Wein unnn Mussig“ am 14. Mai 2017, also am Muttertag, stattfinden. [red./tt/](http://red.tt/) Foto: Minayev